

Falleció el comandante Pineda, fundador de la Guardia Rural de Cuba

En la tarde de ayer se celebró la misa del sepelio en una capilla decorada como siempre con A. J. Pineda Rodríguez, del Ejército Nacional, veterano del Ejército Libertador, que como parte de la ceremonia, terminándose en la capilla del general Carrillo, fue el comandante Pineda fundador de la Guardia Rural y del Tercer Batallón de Caballería donde llegó a ser jefe de escuadra en el Ejército Nacional, jefe de escuadra de la 1.ª Brigada de Infantería y jefe de escuadra de la 1.ª Brigada de Caballería. Pineda falleció a las 10.30 de la mañana de ayer en su domicilio en la calle de la Libertad, número 10, en la ciudad de Pinar del Río. Pineda nació en la ciudad de Pinar del Río, el 15 de febrero de 1892. Fue el fundador de la Guardia Rural y del Tercer Batallón de Caballería. Pineda fue jefe de escuadra en el Ejército Nacional, jefe de escuadra de la 1.ª Brigada de Infantería y jefe de escuadra de la 1.ª Brigada de Caballería. Pineda falleció a las 10.30 de la mañana de ayer en su domicilio en la calle de la Libertad, número 10, en la ciudad de Pinar del Río. Pineda nació en la ciudad de Pinar del Río, el 15 de febrero de 1892. Fue el fundador de la Guardia Rural y del Tercer Batallón de Caballería.